

Luciana Piarulli

Sra. Wildfong

Advanced Spanish

1 October 2024

### Cuando era Niña...

Muchas personas van a decir que estoy muy torpe. No puedo decir que es incorrecto, porque es un hecho de mi vida. Yo tropecé muchas veces con muchos objetos cada día, y aunque es muy extraño, no es peligroso para mí - excepto de un tiempo en mi vida. Cuando era niña, algo un poco malo me ocurrió. No recordaba mucho porque era muy pequeña, pero, yo se suficiente información para hablar de esta historia.

(Voy a ser un poco dramático, en realidad, esto no fue muy peligrosa.)

No tuve más de tres o cuatro años. Un día, estuve en mi cuarto cuando escuché el teléfono en otra habitación. Fui al salón de mi casa y subí el teléfono. Era mi papa. Después, no recordaba mucho. Pero, muchos años después, mi padre me dijo que estuve corriendo por el corredor, y me calle y me choque con el suelo. El estaba muy confundido y un poco asustado. Estuve llorando y gritando, y no recordé donde era mi mama.

Después de este accidente, yo fui al hospital. Recuerdo que el hospital tenia muchas cosas blancas y era muy incómodo. En el hospital, los doctores les dijeron a mis padres que tuve una conmoción cerebral. Mi mama quedaba conmigo en el cuarto y ella puede decir que no me gustaba quedar en el hospital durante la noche. La cama era muy incómoda. No sé cuántos días estuve en el hospital, pero creo que no era muchos. Recuerdo que una noche mi mama y yo

vimos la Película de los Abejas (The Bee Movie) por la tele. Es una memoria muy cómica para mí.

Después de pocos días (yo pienso), regresaba mi casa. No podía regresar a mis actividades normales inmediatamente, y por eso, me quede en casa. Mis maestras en mi preescolar llevaron una carta a mi casa un día que dije “Sientes más bien rápidamente!”. Me gustaba mucho, pero no lo tengo ahora.

Aunque no puedo recordar mucho de esta experiencia, también no puedo olvidar. Era un evento muy raro para una niña de tres o cuatro años, y puedo hablar de esto con otras personas. Muchas personas están muy sorprendidas cuando yo dice tuve un accidente cuando estuve una niña pequeña. Pero el evento ocurrió, y no puedo olvidarlo. También esto preceder otro evento que era muy importante, pero es una historia por otro tiempo.